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Buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio del domingo por la mañana. Tenemos dos servicios, el 

primero de los cuales es nuestra Actualización de la profecía bíblica que hacemos semanalmente y luego el 

segundo servicio es el sermón, que en realidad es un estudio verso a verso a través de la Biblia. Estamos en 

el Libro de Santiago y hoy vamos a responder a la pregunta de... ahora escucha con mucha atención - Por 

qué las cosas buenas le ocurren a la gente mala. Lo transmitiremos en vivo a las 11:15 a.m. Cosas buenas - 

¿Por qué le ocurren cosas buenas a la gente mala? ¿Somos malas personas? Nadie ha levantado la mano. Lo 

que sea. [Risas] Además, antes de empezar, quiero mencionar rápidamente que me voy a tomar un par de d 

semanas de descanso, tomar un descanso. Estoy bien, no voy a ninguna parte. No tengo planes de viaje. En 

realidad no he estado en un avión desde 2019; hace tres años por mi propia elección. Tengo planes de viaje, 

pero es un viaje de ida a mi destino final y está reservado en ese mismo vuelo, por cierto. Así que oh, 

hombre, todo el día de hoy, Pronto y muy pronto [cantando] Bien, en mi ausencia, tanto el Pastor Mack y el 

Pastor Leitu, por cierto, Leitu está en el personal y ahora ordenado como pastor y lo será, [Aplausos] Sí, 

alabado sea el Señor, ¿verdad? Así que ambos me sustituirán, e yo lo podré, si el Señor quiere, volver al 

púlpito el domingo 27 de marzo. Y vas a tener un descanso de mí porque necesito un descanso de mí.  

Así que de todos modos, también, para aquellos que están viendo a través de YouTube o Facebook, le 

animamos a que vayan directamente a Jdfarag.org, el sitio web para ver la actualización de hoy, sin censura 

y sin interrupciones  Así que con eso, vamos a empezar. Realmente ansiosos al que el Señor tiene para 

nosotros hoy. Quiero hablar contigo de cómo no saber lo que o incluso a quién creer, es realmente  

significativo desde el punto de vista profético. Creo que estarás de acuerdo que se está volviendo 

infinitamente más difícil discernir la verdad sobre cualquier cosa con todo lo que está pasando. Y si eres 

como yo y sospecho que lo eres es como si levantara las manos; Ya no sé qué creer. Ahora, la razón por la 

que esto es significativo en términos de profecía bíblica es porque se nos dice que esto es exactamente lo 

que sucedería en el tiempo del fin en el tiempo del fin. El Apóstol Pablo escribiendo a Timoteo en su primera 

epístola, el cuarto capítulo, versículo 1, por el Espíritu dice, "Ahora el Espíritu dice expresamente que en los 

últimos tiempos algunos se apartarán de la fe, prestando atención a los espíritus engañadores y a doctrinas 

de demonios".  

En los últimos días, en el tiempo del fin, esto es lo que marcará los últimos días, el tiempo del fin. En su 

segunda epístola a Timoteo, capítulo 4 comenzando en el versículo 1, dice, "En la presencia de Dios y de 

Cristo Jesús, que juzgará a los vivos y a los muertos y en vista de su aparición y su reino, [nótese la 

delimitación allí] Te doy este cargo: Predica la palabra. Prepárate en temporada y fuera de temporada. 

Corrige, reprende y anima - con mucha paciencia [Todavía estoy trabajando en eso]. y una cuidadosa 

instrucción". Y aquí está la razón. Timoteo versículo 3, "Porque llegará el momento en que la gente no 

soportará la sana doctrina. En cambio, para satisfacer sus propios deseos, reunirán a su alrededor un gran 

número de maestros para decir lo que su oídos "pican" por oír Bien, así que no sólo se apartan de la fe 

prestando atención a las doctrinas de los demonios, así también no soportarán la sana doctrina en el tiempo 

del fin. La semana pasada, estaba hablando con un buen amigo mío por teléfono, y trajo a mi atención 1 

Juan 4, y yo me quedé como: ¡Wow! Esto es exactamente lo que es. Escucha lo que dice Juan comenzando 

en el versículo 1 de 1 Juan 4 "Queridos amigos, [amados] no crean a todo espíritu, sino prueben a  los 

espíritus para ver si vienen de Dios, porque muchos falsos profetas han salido por el mundo. Así es como se 

puede reconocer el Espíritu de Dios: Todo espíritu [escuchen] que reconoce que Jesucristo ha venido en la 

carne es de Dios, pero todo espíritu que no reconoce a Jesús, no es de Dios. Este es el espíritu del anticristo, 

que has oído que viene y que incluso ahora ya está en el mundo. Ustedes, queridos hijos, son de Dios y los 

has vencido porque el que está en ti [el Espíritu Santo] es más grande que el que está en el mundo. Son del 

mundo - y por lo tanto hablan desde el punto de vista del mundo y el mundo los escucha.  
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Somos de Dios, y quien conoce a Dios nos escucha; pero quien no es de Dios no nos escucha. Así es como 

reconocemos el Espíritu de la verdad y el espíritu de la falsedad". Vale, quédate conmigo, por favor. Hasta 

ahora, tenemos esta profecía sobre los últimos días, al final de los tiempos, que en el tiempo del fin habrá 

aquellos de la fe que se apartarán de la fe prestando atención a las doctrinas de los demonios. Y al hacerlo, 

no van a soportar la sana doctrina. Se reunirán en torno a sí mismos y acudirán a esos maestros que les 

dicen lo que quieren oír, lo que sus oídos están deseando escuchar, y los están escuchando porque no tienen 

oídos para oír lo que el espíritu está diciendo a la iglesia hoy. Este es el espíritu del anticristo, y esto es lo que 

ellos - fíjate en el contraste entre ellos y nosotros. Son del mundo y hablan desde el punto de vista del 

mundo. Y así es como vas a saber - Y, por cierto, fíjate en esto, va a ser a ser importante para nuestra 

comprensión de lo que vamos a ver hoy. ¿Dónde está Jesús? ¿Dónde está Jesús? ¿Es este Jesucristo o es el 

anticristo? Esa es la prueba, esa es la prueba final por el cual determinamos si el espíritu es de Dios o no. 

Fíjense en eso.  

Daniel, capítulo 8:24-25. Tengo 35 más de estos, así que tengan paciencia. Pueden aguantar esto, ¿de 

acuerdo? Estás como, Pastor, Wow, esto es demasiado. No. Que el enemigo no haga eso. Daniel, 8:24-25 nos 

dice que el Anticristo "destruirá maravillosamente, [Qué paradoja es esa]. prosperará, y por medio de su 

política también hará que prospere el engaño en su mano; y se engrandecerá en su corazón y por la paz, 

destruirá a muchos". ¿Me sigues la pista hasta ahora? Las doctrinas de los demonios no soportan la sana 

doctrina. Tienen el espíritu del Anticristo. Jesucristo. Y ahora tenemos este engaño que está prosperando. 

Esto concuerda con 2 Tesalonicenses, capítulo 2. Hablamos de esta profecía con bastante frecuencia. El 

apóstol Pablo está escribiendo a la iglesia en Tesalónica y comenzando en el verso 9, del Anticristo dice, "La 

venida del sin ley será de acuerdo con la forma de actuar de Satanás. Utilizará todo tipo de muestras de 

poder a través de signos y maravillas que sirven [la mentira, y todas las formas en que la maldad engaña a 

los que perecen. Perecen porque se niegan a amar la verdad y así salvarse. Por esta razón Dios les envía un 

poderoso engaño para que crean la mentira y para que todos sean condenados que no han creído en la 

verdad sino que se han deleitado en la maldad".  

Bien, uno más. No tengo 35, así que anímate. Este es el último, al menos por ahora. 1 Corintios 14:33 

"Porque Dios no es el autor de la confusión, sino de la paz, como en todas las iglesias de los santos". Bien, 

aquí es donde voy con esto. El nivel de confusión y engaño de hoy está fuera de los límites. ¿Estás de 

acuerdo? Pero esto puede ser algo bueno, incluso una cosa de Dios. Y déjame explicarte cómo llego allí. 

Cuando no sabemos, somos más propensos a recurrir a lo que sí sabe, que es la palabra de Dios y el Dios de 

la palabra. Ejemplo: Considere todos los informes confusos y contradictorios  que rodean a Rusia y Ucrania. 

Ya no sé qué creer. Quiero decir, escucho a este tipo de aquí, me está diciendo esto y estoy escuchando a 

este tipo de aquí, me lo está diciendo. ¿Cómo lo decimos aquí en Hawaii? Estoy muy confundido. Es una cosa 

de Hawaii. No sólo hay noticias contradictorias, hay comentarios contradictorios en relación con la profecía 

bíblica. Por si fuera poco, incluso Israel es conflictivo en virtud  del hecho de que hasta ahora Rusia ha 

permitido a Israel operar contra Irán en Siria. Ahora, de repente, nadie está realmente seguro, 

especialmente dada la escalada, particularmente en la frontera norte en los Altos del Golán. ¿Qué vamos a 

hacer? ¿En quién creemos? ¿En qué creemos? En la Palabra de Dios.  

Nadie lo sabe realmente, pero esto es lo que sabemos. En Isaías, 17:1 tenemos una profecía contra 

Damasco. Mira, Damasco ya no será una ciudad sino que se convertirá en un montón de ruinas. En otras 

palabras, cuando, no si, cuando se cumpla esta profecía, se confirma otra profecía que podemos saber que 

también se cumplirá. Hay tanta especulación, pontificación sobre Ezequiel 38. ¿Puedo llamar su atención 

sobre el versículo 10? ¡Escuchen esto! "Así dice el Señor Dios:" Oh, eso es - quiero escuchar lo que dice Dios. 

¿Qué dice JD al respecto? No me importa lo que diga JD al respecto.  
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Quiero saber qué dice Dios al respecto - Justo aquí; esto es lo que dice Dios al respecto "En ese día, los 

pensamientos vendrán a tu mente y concebirás un plan malvado". Eso no suena bien, ¿verdad? Suena un 

poco engañoso. Sí, eso es porque lo es. Bueno, ¿qué está diciendo Dios aquí? Bueno, esto habla de Gog. 

Hago hincapié en el sonido ['g'] porque esto no es Dios, esto es Gog. Lo siento. [Risas] Por eso me tomo un 

par de semanas de descanso, ya sabes, Gog es el líder de esta alianza de naciones, y Dios mismo pone un 

gancho en la mandíbula de este Gog para darle la vuelta y traerlo con su gran tesoro, esta alianza de 

naciones para invadir Israel. Y el verso 10 nos dice que un pensamiento engañoso entrará en su mente y 

diseñará un plan malvado cuando esto ocurra. Podemos saber esto porque eso es lo que Dios dice sobre 

esto. Esto lo sabemos. Esta es la verdad. Esta es la palabra de Dios. Alerta de spoiler: hay algo más que 

podemos saber. Al final de Ezequiel 38 se nos dice que Dios ejecutará un rápido y decisivo juicio  sobre Gog y 

su ejército, trayendo una destrucción indescriptible, súbitamente; destrucción repentina. Usted sabe eso 

sobre la repentina destrucción ¿verdad? Es repentino. ¿Y por qué hace esto? Él hace esto para que las 

muchas naciones sepan que Él es el Señor. Así que, de nuevo, cuando no sabemos, recurrimos a lo que se 

puede saber. Y lo que podemos saber es que la destrucción repentina se acerca. 1 Tesalonicenses 5:3. 

¿Sabes qué más podemos saber? No sólo que la destrucción repentina se acerca, también sabemos cuando 

viene la destrucción repentina. ¿Lo sabemos? Sí. 1 Tesalonicenses 5:3 dice, "Porque cuando digan, "¡Paz y 

seguridad!" y luego la destrucción les llegará, [Ahí está de nuevo el contraste entre ellos y nosotros]. como 

los dolores de parto en una mujer embarazada. Y no escaparán". 

 Nosotros si escaparemos. Ellos no escaparán. Nosotros escaparemos. Lo sabemos por la Palabra de Dios. 

Vale, entonces cuando están diciendo estas dos palabras específicamente, ¿es cuando llega la destrucción 

repentina? Sí. Bueno, ¿están diciendo paz y seguridad? Oh, Dios mío. La imagen es una captura de pantalla 

de un vídeo de YouTube de la Asamblea General de las Naciones Unidas que se celebró en Ucrania este 

último lunes, 28 de febrero. Cabe destacar dos cosas, que me gustaría señalar. La primera de ellas es que 

desde 1950, hace 72 años, ¿no? 1950, sólo 10 sesiones especiales de emergencia de la Asamblea General 

han sido convocadas alguna vez. Y cuando son convocadas, siguen a la adopción de la resolución 377 A(V), 

conocida como "Unidos por la Paz". El texto otorga a la Asamblea General de la ONU el poder de tratar 

asuntos de la "Paz y Seguridad" internacional cuando el Consejo de Seguridad es incapaz de actuar debido a 

la falta de unanimidad entre sus cinco miembros permanentes con derecho a veto. Y tal fue el caso el lunes 

con esta sesión de emergencia. La segunda nota interesante es que las dos palabras exactas, "Paz y 

Seguridad" - En realidad son tres palabras, pero ya sabes lo que quiero decir. Dicho exactamente así, "Paz y 

Seguridad" fueron pronunciadas no menos de 8 veces en esta sesión de emergencia sobre Ucrania. Esto es lo 

que hice. He ido al vídeo y he copiado la transcripción, que no es muy precisa, Lo he pegado en un archivo y 

he hecho una búsqueda de palabras, y entré en "Paz y Seguridad" y conté 8 veces. ¿Pero sabes cuántas veces 

dijeron "Paz y Estabilidad" o ¿"La paz y la seguridad internacional"? Yo tampoco, porque había demasiado. 

Pero numerosas veces ellos decían la palabra "Paz". dirían la palabra "Seguridad", "Estabilidad", 

"Protección".  

Por cierto, la misma palabra en el original en el Nuevo Testamento griego. En 1 Tesalonicenses 5:3 - 

Asphaleia, se traduce como seguridad, estabilidad, protección. Así que el Apóstol Pablo por el Espíritu Santo 

está diciendo que se puede conocer cuando esta destrucción repentina se avecina, cuando dicen dos 

palabras concretas: "Paz y Seguridad". Y dicen, "Paz y Seguridad". Así que ahora sabemos lo que viene; la 

destrucción repentina. Ahora la pregunta es: ¿Esta destrucción está a punto de ocurrir de repente? 

Respuesta: Bueno, vamos a recurrir a los expertos. No. Respuesta incorrecta. No intento ser sarcástico. No 

tengo que intentarlo. Me resulta muy fácil. Muchas gracias. No recurras a los expertos. 
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Pasemos al experto de los expertos, el Señor de los señores y el Rey de los reyes. Por favor, sepan que de 

ninguna manera estoy sugiriendo que echemos al bebé de los expertos con el agua del baño de su 

experiencia dada por Dios, pero ¿se ha convertido esto en el método a seguir? La verdad es que lo único que 

realmente importa es qué dice Dios al respecto. No es lo que yo o cualquier otro diga al respecto. Como 

escribe el apóstol Juan en 1 Juan 4, "No creas a todo espíritu [ /experto] sino prueben a los espíritus [ 

/expertos ] para ver si son de Dios". Bueno, espera un momento. ¿Cuál es la prueba? Nos lo acaba de decir. 

La prueba para saber si los espíritus / expertos son de Dios es que reconocen a Jesús como Dios? Me estoy 

enfadando. Es un enfado justo, por supuesto. Pero esa es la cuestión. Permítame ser muy sincero con 

ustedes. En mi tiempo personal con el Señor en las últimas semanas, He tenido que permitir que el Espíritu 

Santo buscara en mi propio corazón en este sentido. Porque todas las voces clamando por atención se 

convirtieron rápidamente en una distracción, llevando a la confusión, a la decepción, frustración y para mí 

personalmente, ira.  

Permítame llevarlo tal vez un paso más allá. Estoy escuchando a los expertos y salgo de eso y ahora estoy 

enfadado. Estoy enfadado con ellos o con eso o él o ella, estoy enfadado. Eso no es de Dios. Eso no suena 

como lo que Juan está diciendo. De hecho, eso suena como el mundo. Son del mundo y por lo tanto hablan 

desde el punto de vista del mundo. Y tristemente, confieso que los he escuchado. Pero Dios, como sólo Él 

puede y siempre es fiel a hacerlo, trajo mucha claridad necesaria cuando simplemente probé el espíritu. Y 

esta es la prueba: ¿Reconocen a Jesús y me señalan a Jesús ¿o repiten como loros el mundo y toman 

partido? Déjeme decir lo mismo de una manera diferente. La prueba es esta: Escucho un podcast o veo un 

vídeo; cuando llegue al final del video, ¿me indicaron a Jesús o trataron de venderme equipos de 

supervivencia? No, estoy siendo muy, me doy cuenta de que es contundente, pero es la verdad. Estoy 

escuchando a este tipo. No para de hablar... Y por cierto lo que dice es cierto. Tiene razón. Es cierto. Tiene 

razón. Y luego llegas al final y Jesús no está allí. De hecho, si quieres hacer lo que yo hago, Yo, ya sabes, 

tomar la transcripción, Si está disponible y lo pego en un archivo y hago una búsqueda de palabras. Jesús: no 

se ha encontrado. Jesús no está ahí. Oh, pero su mercancía lo es. Su último libro lo es. Oh, por cierto, cuando 

hice esta prueba en ti, lo que me he dado cuenta es que quieres que te siga. ¡Me gusta, comparte y 

suscríbete! No voy a seguirte. Verás, lo que pasa es que el "experto" quiere que vayas a ellos cada vez que 

ocurra algo así.  

Y me perdonarás por la tontería con la que ilustro esto, pero es casi como si el Señor en el cielo yendo, Hola. 

¿Qué hay de mí? Sígueme. Suscríbase a mí. Sé que me han engañado cuando no sólo salgo de allí de algo así 

de enfadado, ¡y ahora somos nosotros contra ellos! Y ya sabes quiénes son ellos. Y ahora estoy tomando 

partido. Y eso no es el Señor, eso es el mundo. Me estoy adelantando por delante de mí mismo. Sabes, ese 

fascinante relato en Josué, nos referimos cariñosamente a ello como la Batalla de Jericó? No es realmente 

una batalla, en realidad debería serlo la banda de música de Jericó. Bueno, ya conoces el cuento, pero hay 

un relato fascinante de cuando Josué está allí y antes de que tomaran Jericó se nos dice en Josué 5:13 "Y 

sucedió, cuando Josué estaba junto a Jericó, que levantó sus ojos y miró, y estaba allí Un hombre estaba 

frente a él con su espada desenvainada en la mano. Y Josué fue hacia Él y le dijo: "¿Estás a favor de nosotros 

o para nuestros adversarios?" Traducido: ¿De qué lado estás? ¿Eres de izquierdas o de derechas? Rojo o azul 

¿conservador o liberal? ¿Es Rusia o Ucrania? Puedo seguir bajando la lista. No lo haré. ¿De qué lado estás? 

Respuesta: "Así que Él dijo: "No". Espera, eso no es lo que he preguntado. ¿No? ¿Qué quieres decir con 

"no"? Oh, por cierto, como vamos a ver aquí momentáneamente, este es Jesús. Este es el Señor mismo, una 

cristofanía. Una aparición previa a Belén de Jesús el Cristo allí con Josué. En otras palabras, No, Josué, has 

formulado mal la pregunta.  
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Esa es la pregunta equivocada. No es una cuestión de ¿de qué lado estoy? La pregunta es, ¿de qué lado 

estás? ¿Estás de mi lado? Oh, eso cambia toda la complexión de la pregunta, ¿no es así? Sí, así es. "'No, pero 

como comandante del ejército del Señor he venido ahora". Y Josué se postró sobre su rostro en la tierra y 

adoró, y le dijo". Por cierto, si esto fuera un ángel el ángel no le dejaría adorarle. Por eso sabemos que es el 

Señor. "¿Qué dice mi Señor a su siervo?" Oh, ojalá que pidiéramos al Señor, no de qué lado estás tú, Señor, 

sino ¿Qué dice Mi Señor a Su siervo? Respuesta: "Entonces el comandante del ejército del Señor dijo a Josué, 

'Quítate la sandalia del pie, porque el lugar en el que estás es sagrado". Y Josué lo hizo". ¡Oh, hombre! Dame 

un momento. Estás en tierra sagrada ante un Dios Santo. Bien, Señor. ¿Qué tienes que decir? Quiero 

escuchar tu voz. Pregunta: ¿Ha notado que el volumen de voces discrepantes que toman de los lados en 

contra de los demás es cada vez más fuerte, aparentemente con cada día que pasa. ¿Podría ser la razón que 

por eso ya no oímos la vocecita del Espíritu Santo? Son demasiado fuertes, están ahogando la pequeña y 

tranquila voz del Espíritu Santo. Quiera Dios que acallemos esas voces del mundo, para que podamos 

escuchar lo que el Espíritu está diciendo a la iglesia.  

¿Qué dice el Espíritu a la iglesia? Que Jesús ama a los rusos y ucranianos. Que Él murió por ellos y que Él no 

está dispuesto que ninguno de ellos perezca sino que todos tengan vida eterna. Pero no podemos escuchar 

eso porque las voces del mundo son demasiado fuertes. Y cuando el Señor habla, Él habla con esa pequeña y 

tranquila voz. Y Él no va a competir y levantar la voz. No, así es como Él habla. Así que para oírlo a Él y 

escuchar Su voz tenemos que apagar todas las demás voces. No saber qué creer sobre Rusia y Ucrania es 

extrañamente similar a no saber qué creer sobre esta crisis global actual. Van juntos. Sigamos en este 

momento y terminemos la transmisión en vivo en YouTube y Facebook. Sólo quiero ir al grano aquí y desde 

el corazón. Te alegrará saber que no voy a seguir hablando de esto.  

Así que ahora es cuando ustedes toman un suspiro colectivo de alivio. Es decir, durante los últimos dos años, 

hemos profundizado en lo que respecta a este engaño de la inyección, esta mentira de COVID 19. No voy a 

entrar en todo eso. No es necesario. Sin embargo, me corresponde a mí llamar su atención a lo que yo diría 

que es el aspecto más grave y peligroso de todo esto. De lo que estoy hablando es de la división y la 

discordia. Así que ahora tienes - ¿De qué lado estás? Rusia / Ucrania, inyectada / no inyectada. Y Jesús dijo 

que una casa dividida no puede permanecer. Así que si una casa dividida no puede permanecer, ¿entonces 

no se mantendría en pie para razonar que es sólo cuestión de tiempo antes de que se derrumbe? Sí, lo es. Y 

aquí está la cosa. Por favor, escucha mi corazón en esto. Esto es justo originado del libro de jugadas del 

propio Satanás. Busca robar, matar y destruir. Y este es un caso modelo perfecto de dividir y conquistar, y el 

diablo se ha tenido un gran éxito en la forma  en que ha sido capaz de conseguir que nos distanciemos de los 

demás y al hacerlo, nos alejan del Señor. ¿Qué quieres decir? Bueno, piénsalo. Satanás trata de alejarnos del 

Señor, y de nuevo, ¿no es la prueba de fuego de 1 Juan 4? La prueba de fuego es: ¿Esto me acerca a Jesús? o 

ellos, eso, esto, rellena el espacio en blanco, me alejan de Jesús? Bueno, creo que ya sabes la respuesta. 

Recibo correos electrónicos desgarradores de gente que simplemente absolutamente devastada por lo que 

está ocurriendo ahora mismo. Y es realmente una profecía sobre lo que va a ser y se verá como  en el 

momento del final, y se está cumpliendo exactamente como se nos dijo que pasaría. Hay mucha división. 

¿Por qué? Porque ahora somos nosotros contra ellos. ¿De qué lado estás? Y quiero decir, es casi como a falta 

de una mejor manera de ilustrarlo, es casi como, Satanás está como pateando hacia atrás, diciendo, Wow, 

muchas gracias. Puedo tomarme el resto del día libre. Estás haciendo mi trabajo por mí y en mi lugar se 

están devorando los unos a los otros, se están destruyendo los unos a los otros. Por cierto, el mundo está 

mirando. Sé que he hecho esta pregunta antes, y yo solo, de nuevo tengan paciencia conmigo. Pero cómo 

es... planteo esta pregunta con sinceridad y Dios conoce mi corazón. ¿Cómo esperan ustedes llevar a la 

gente a Jesús cuando se publican tonterías como esa en las redes sociales?  
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Ese no es Jesús. Ese no es el Espíritu de Cristo, ese es el espíritu del anticristo, por cierto. Porque el anticristo 

no es sólo contra Cristo, sino en lugar de Cristo. Ese es el espíritu del anticristo. Creo que se puede reducir a 

esta simple verdad. Y esa simple verdad es: Al final del día ¿estoy más cerca de Jesús? Y al final del día ¿He 

acercado a alguien más a Jesús? Eso es todo lo que importa. Puedo sugerir humildemente que todos 

nosotros, incluido yo mismo, nos alejaremos de este mundo, no de nuestro hogar, y nos acercaremos al 

Señor. Esta es la conclusión. Cuando ya no sabemos en qué creer, podemos saber a quién creer. Jesús. Jesús. 

Esto es lo único que importa al final. O estoy salvo o estoy perdido. Eso es lo único que importa. Mi 

inclinación política no importa. Nada importa. Lo único que importa es, ¿estoy salvo o estoy perdido? Y esa 

decisión se basa únicamente en la persona de Jesucristo. Y por cierto, si todo esto  que está sucediendo es 

un cumplimiento de lo que se nos dice en la profecía bíblica ocurrirá, ¡Oh! Pronto y muy pronto... [Cantando] 

vamos a ver al Señor. Esto debería tener el efecto sobre nosotros de llevarnos a la cara como Josué. Señor 

mío, ¿qué quieres decir a mí, tu siervo? Me alegro de que hayas preguntado JD. Primero, estás en tierra 

sagrada; quítate las sandalias. Si de nuevo. Esto y por cierto, no te equivoques, y no pretendo restarle 

importancia o subestimar lo que está sucediendo en este momento. Rusia / Ucrania, geopolíticamente, 

China / Taiwán, esto es realmente serio. Esto es realmente serio. Y ciertamente tiene la propensión de 

cumplir en última instancia estas profecías que tenemos en la Biblia. ¿Y estamos discutiendo entre nosotros? 

¿Nos criticamos unos a otros? Oh, todos tenemos una opinión, ¿verdad? Has escuchado esos dichos sobre, 

de que si metes a cinco personas en la habitación, vas a tener doce opiniones diferentes.  

¿O qué tal este? Las opiniones son como los sobacos. Todos tenemos un par y apestan. Todos tenemos 

nuestra opinión y todos somos críticos. Bien, quiero compartir con ustedes una historia que creo que es 

oportuna en este sentido. Érase una vez, había un padre y un hijo, y esto es en los viejos tiempos cuando 

tenían que montar en su burro a la ciudad para conseguir provisiones. Así que en este día en particular, El 

padre le dice al hijo: Escucha, ¿por qué no te adelantas y montas en el burro? Voy a caminar. Y llegan al 

pueblo y aquí está la gente del pueblo criticándolos. Mira a ese joven. Qué vergüenza. Es joven y fuerte, y 

hace caminar a su padre mientras él monta el burro. Bien, entonces la próxima vez que vayan a la ciudad, 

papá dice, bien hijo, escucha, Yo montaré en el burro, tú caminarás, ¿de acuerdo? Así que llegan al pueblo y, 

efectivamente, está la gente del pueblo. Que vergüenza ese padre, ese padre conductor de esclavos. Monta 

en el burro y hace caminar a su hijo. Bien, esto es lo que vamos a hacer. Los dos vamos a montar en el burro. 

Así que, efectivamente, allí van a la ciudad para conseguir suministros; los dos están montados en el burro. 

¿Qué dice la gente del pueblo? ¿El pobre burro? Van a romper la espalda. Los dos están montados en el 

burro.  

Por eso no tengo pelo. Por eso te tiras de los pelos. Estás como, ¿Estás bromeando en este momento? Bien, 

ya sé lo que vamos a hacer. Aquí está la solución. Ninguno de nosotros va a montar en el burro, ¿de 

acuerdo? Así que van a la ciudad. Los dos caminan con su burro. ¿Qué dice la gente del pueblo? Mira a esos 

estúpidos idiotas. Tienen un burro y no lo montan. ¿Entiendes la moraleja de la historia? Somos nosotros, 

¿no? Vaya, todo el mundo tiene una opinión y una crítica. Tenga estos espíritus críticos. Somos tan rápidos y 

somos tan buenos en eso también, hombre. Ya sea así o así. Ya sabes, los chicos jóvenes, que [los mensajes 

de texto rápido] Los odio por eso porque aprendí a escribir a la antigua usanza y luego salieron con - de 

todos modos, eso es suficiente de mis problemas. Pero somos muy buenos en eso, ¿no? Y aquí está el 

mundo mirándonos. Leen nuestros mensajes. Y luego queremos llevarlos a Jesús. No, gracias. No me 

interesa. Voy a traerlo para un cierre. Una vez más, el resultado final: Quien viene pronto te salvará de lo 

que viene pronto sobre el mundo entero durante los siete años de tribulación. Esta es la conclusión, ¿No 

sabes qué creer? Bueno, puedes saber a quién creer.  
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Su nombre es Jesús y es por esto que hacemos estas actualizaciones y por eso terminamos con el evangelio 

de Jesucristo en una explicación sencilla y casi infantil de la salvación a través del ABC de la salvación. ¿Qué 

es el evangelio? Bueno, el evangelio, de hecho, la palabra evangelio simplemente significa buenas noticias. 

Tu deuda ha sido pagada. Eres libre para irte. Eso es lo que significa la palabra evangelio. ¿Qué deuda? ¿A 

qué te refieres? Oh, no sabías que alguien vino y pagó tu deuda por ti en tu lugar? Su nombre es Jesús. Jesús 

vino, fue crucificado enterrado y resucitó al tercer día, y pronto y muy pronto volverá algún día. Estas son las 

buenas noticias. Ese es el evangelio. ¿Qué es el ABC de la salvación? Bueno, es una simple explicación de la 

salvación. No es la única manera, pero es una forma sencilla. La A es para admitir o reconocer que has 

pecado. Porque si lo piensas, si no reconoces que eres un pecador, ¿por qué estarías interesado en el 

Salvador? Romanos 3:10 dice, "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es 

porque cada uno de nosotros, "Todos han pecado y están destituidos de la gloria de Dios". Ahora va a haber 

un castigo por este pecado, y esa pena es la pena de muerte. Romanos 6:23 "Porque la paga del pecado es la 

muerte, pero [Aquí están las buenas noticias]. el don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús nuestro 

Señor". Estas son las buenas noticias. El regalo. Es un regalo, no una compra. Lo ha comprado. Somos 

comprados, no somos nuestros, pero hemos sido comprados con un precio. Le costó todo, le costó la vida.  

Y Él compró para nosotros  la vida eterna y nos ofrece este regalo que pagó, de la vida eterna. Esa es la A. Y 

aquí está la B, y esto es central. En realidad es más sencillo que A B C. En realidad es tan simple como B. 

Creer Cree en tu corazón. "Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo unigénito, [para morir por 

nosotros en lugar de nosotros para] para que todo aquel que quiera creer no perezca [en el infierno por toda 

la eternidad] sino que tenga vida eterna". Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a 

Jesús de entre los muertos, serás salvos". Parece que el veredicto ha llegado. El jurado ya no está fuera. La C, 

por último, es para invocar al nombre del Señor. Romanos 10:9-10 también dice, "si confiesas con tu boca, 

"Jesús es el Señor" y crees en tu corazón que Dios lo resucitó de entre los muertos, serás salvo". Y aquí está 

la razón. "Porque es con tu corazón que crees y eres justificado, y es con tu boca que confiesas y eres salvo". 

Y Romanos 10:13 por último, sella el acuerdo. "Todos los que invoquen el nombre del Señor serán salvos". 

Te lo imploro, te lo suplico. Te lo ruego. Si tú estás aquí hoy o viendo en línea y nunca has llamado al nombre 

del Señor, hoy es el día de la salvación. Nada más importa. Cuando des tu último aliento aquí y tu primer 

aliento en la eternidad lo único que va a importar es lo que hizo sobre la persona de Jesucristo? Eso es lo 

único que va a importar.  

Bueno, permítanme compartir el "Testimonio Pero Dios", por último. Viene de Mark Taylor, que escribe: 

"Hola, JD. Lo siento, estoy a punto de comentar sobre su mensaje de 6 de febrero de la actualización de la 

profecía. He estado muy enfermo desde el día siguiente a su mensaje [Casi suena como si le hubiera hecho 

enfermar por el mensaje, pero eso no es lo que - Eso no es lo que está diciendo. [Risas] Paren! Pero Dios 

intervino para revertir todos los informes médicos. Alabado sea el Señor. Sólo quería decir lo mucho que mi 

esposa y yo apreciamos su enfoque puro a las escrituras y como tratas con cuidado y deliberadamente con el 

engaño continuo que se ha colado como los lobos. Nos sorprendió lo que revelaste ese día y no podemos 

agradecerle lo suficiente por ser obediente al Señor en lo que has compartido. Que el Señor siga bendiciendo 

a usted y a su comunidad en Hawaii. Le recordamos en nuestras oraciones como nuestro pastor en línea. Los 

amamos de verdad en el Señor. Amor y oraciones, Mark y Myriam Taylor. 

 Por qué no se levantan? Kapono por qué no subes. Ya sabes. Padre del cielo, te doy las gracias. Te agradezco 

por la profecía bíblica. Te agradezco la sencillez del evangelio. Te agradezco que hayas hecho que sea 

sencillo como un niño. Señor te agradezco las señales, están por todas partes y señalan lo cerca que estás de 

venir por nosotros, para sacarnos de este mundo en un abrir y cerrar de ojos.  
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Señor, anhelamos que la trompeta suene y que los muertos en Cristo se levanten primero para que nosotros 

que estamos vivos y permanecemos seamos arrebatados, raptados para encontrarte en el aire y estar 

contigo por los siglos de los siglos. Señor, te ruego que sea un estímulo para los que necesitan ánimo, 

especialmente para aquellos que están desanimados y cansados y confundidos y decepcionados y frustrados 

e incluso enfadados. Señor, te ruego que nos centremos de nuevo, dejemos todo eso de lado y volvamos a 

Ti, el camino, el único camino la verdad y la vida. Señor, gracias. Queremos quitarnos nuestras sandalias, 

Señor. Y como Josué queremos pedirte, Señor, ¿Qué es lo que Tú quieres decirnos? Porque ahora has 

conseguido nuestra atención. La única voz que queremos escuchar es tu voz, Señor. Entonces, Señor, tú 

hablas. Por favor, habla con nosotros. Necesitamos escuchar tu voz. Gracias, Señor. En el nombre de Jesús, 

amén.  


